

# Cabaret. Entre rires et charme

Publié le 05 novembre 2018 à 13h45



Avec ses chants, la jeune Lily (cinq ans) a charmé le public de l'animation cabaret, dimanche, au patronage laïque du Pilier Rouge.

Dimanche 4 novembre, devant un public moins nombreux qu'à l'habitude, le patronage laïque du Pilier Rouge a proposé son deuxième cabaret des « premiers dimanches » de la saison 2018-2019. Durant la première partie ouverte à tous, chanteurs et conteurs se sont succédé, sous les applaudissements du public. Lors de la seconde partie, la troupe théâtrale de l'amicale laïque de Locmaria-Plouzané a déchaîné les rires en interprétant une pièce mise en scène par Catherine Le Flochmoan. Six comédiennes en verve et un curé « on line » se sont emparés de nos addictions communicatives, de nos poncifs sur le « mieux communiquer ». Ils ont joué leur rôle avec fantaisie et burlesque. « Ce spectacle décapant nous a bien fait rire », ont apprécié plusieurs spectatrices à la sortie de la salle. Ce spectacle, avec participation au chapeau, était donné au profit de l'association « La Brise », qui intervient auprès des enfants en soins palliatifs.